

平成 27 年 9 月 18 日

NPO 法人ホールアース研究所及びNPO 法人富士山クラブへの 寄付金の贈呈について

第 12 回セブン銀行クリック募金「環境 NPO 団体応援クリック募金」(実施期間：平成 27 年 6 月 1 日(月)～6 月 30 日(火)、30 日間)につきましては、たくさんのお客さまにご参加・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

以下、結果をご報告いたします。

寄付金合計 **276,134 円**

〔内訳〕

クリック募金 234,196 円 (234,196 クリック分)

※お客さまにホームページのクリック募金ボタンをクリックしていただいた回数に応じて、セブン銀行が 234,196 円 を寄付。(1クリックにつき、1円)

※上記の他に、社内設置の自動販売機で従業員が飲料を購入するごとに一定額を CSR 活動等に活かす基金より 41,938 を寄付。

この寄付金は、それぞれ 138,067 円ずつ NPO 法人ホールアース研究所(代表理事：山崎 宏様)及び NPO 法人富士山クラブ(理事長：奥島 孝康様)にお届けしました。9 月 12 日(土)に行った当社の環境プログラム「ボノロンの森環境活動」の中で贈呈式を行いました。



(右) NPO 法人ホールアース研究所 代表理事
山崎 宏様
(左) 株式会社セブン銀行 取締役専務執行役員
舟竹 泰昭



(右) NPO 法人富士山クラブ 事務局次長
大井 英明様
(左) 株式会社セブン銀行 取締役常務執行役員
石黒 和彦

以 上

ご参考

ポノロンの森環境活動について

セブン銀行は、自然を慈しむ心の醸成を目的に、富士山の麓の森で「自然体験プログラム」と「清掃活動」を平成20年より毎年行っています。今年も、9月12日（土）に静岡県で活動を行い、多くの従業員とその家族が参加しました。

〔富士山麓山の村での森林ウォーク〕



NPO 法人ホールアース研究所のネイチャーガイドさんと一緒に富士山麓山の村で森を歩き、森や自然の魅力を再発見しました。

〔国有林での清掃活動〕



NPO 法人富士山クラブの協力のもと、西臼塚近くの国有林を清掃。ポイ捨てされたビン・缶、ビニール、タイヤなど多種多様なゴミを回収しました。